

## UN RATO DE BROMA

## EN LA PLAYA

*Al amigo "Magnesio".*

Todo aquél que tiene dos pesetas disponibles, se restrega con gusto las manos al alborzar el verano; y dándose tono de gran señor se despide de sus amistades, dá una tregua á sus trabajos y peripuesto como un galán, vestido de punta en blanco, orondo y satisfecho de la vida viene á parar á una de las risueñas y encantadoras playas del Cantábrico que acoje al huéspes ilustre con blandas caricias de sus brisas refrigerantes.

Es graciosísimo el caso de algún paisano de Sancho que solo había visto el mar "en los libros" bañándose por primera vez en su vida; qué de estudios, qué de combinaciones antes de aventurarse á meter sus pies en aquél "pozo" que no tiene "fondo": después de marear al infeliz bañero, deshecho con el esfuerzo formidable que ha debido de hacer para convencer al nuevo parroquiano; evocando sin duda ahora la memoria de Cristóbal Colón se siente héroe el nuevo Sancho y cogiendo de la mano al bañero que sonríe ante aquellos alardes, se mete al fin en el agua hasta el cuello... y aun un poco más, cuando al mocetón le haya dado la humorada de *reirse pues á espaldas del valiente hombre-pez*.

El momento entonces es catastrófico, de los que no tienen nombre: ante las campechanas risotadas del bañero cruzado de manos, se desarrolla una escena tragicómica.

Bajo el agua se sienten violentos resoplidos de huracán, que hacen subir la marea unas cuantas brazadas más; surge de pronto un fantasma acuático con la cara retorcida por el susto, los labios contraídos y la voz entrecortada.

La barba y el bigote, (cuanto más largos mejor) jugaban antes un papel muy importante en semejantes escenas; parecían las barbas, zarzales de moral convertidos en copiosas regaderas, y las agudas guías del bigote, dos bombas de riego de última invención.

El infeliz acuático se aprieta con sus manos el abdomen repleto de agua salada hasta los bordes; por el canal abierto de su boca, y por sus ventanas nasales sin persianas, había caído en su estómago una verdadera inundación, algo así como una catarsis del Niágara.

Las piernas le tiemblan, siente escalofríos en todo el cuerpo; los dientes postizos castañatean un rápido fandango, por los labios se ha deslizado un brochazo de color gris; el peripuesto galán ha quedado reducido á una miniatura humana; gracias á Dios que el mocetón del bañero le larga los cintarazos que le vuelven en sí, sino... hubiera tenido que ir á dormir el infeliz la siesta en la barriga de algún cetáceo.

La vuelta del mar á la caseta en hombros del bañero merecería capítulo aparte, si dispusieramos de tiempo y de humor... por de pronto le llamaríamos "la vuelta de la faena".

Conocí yo un extremeño  
Que estrenó para su baño,  
Un precioso traje de paño.

Creo que el traje de baño consistía en un traje completo de pana de color aceituna incluyendo el chaleco y los tirantes; se debió oír desde Marte, la formidable carajada que soltó el mocetón Pachi, cuando le vió con sus dos ojos, haciendo mohines y de saltimbanqui, á los primeros chapuzones del mar, con aquél traje, y en semejante facha!

No recuerdo si llevaba gabán...

Tampoco paso á describirles á ustedes las peripecias y los episodios que ocurrieron al volver nuestro hombre á tierra..., tuvieron que alquilar por lo menos todos los bueyes de la comarca para poder arrastrar á aquél monstruo marino vestido de pana color aceituna, tirantes y chaleco y con toneladas de agua encima.

B. de A.

Librería Donostiarra  
MATEO LINACERO

Representante del Diccionario Encyclopédico.

ESPASA  
VENTA A PLAZOS

Fábrica de marcos para cuadros

Surtido de libros religiosos. Misales. Brevarios. Obras litúrgicas. Papelería  
Objetos de escritorio y de dibujo.

FERMIN CALBETON núm. 3. — Teléfono 7-82.—SAN SEBASTIAN.

## De Zarauz

## RASGO PLAUSIBLE

Según noticias particulares, el día 15 tuvieron los hijos del difunto señor Vargas un gesto digno de todo elogio y de imitación.

Con delicadeza que supieron apreciar las dignísimas superiores y asilados de la Santa Casa de Misericordia, tuvieron la amabilidad de remitir dulces y licores obsequiándoles con riquísimo moja y espléndidos habanos.

Estuvieron presentes durante la comida teniendo palabras de cariño para todos.

En nombre de los favorecidos damos por medio de estas líneas las más efusivas gracias y que queda constancia del ejemplo.

## LA SESIÓN DEL AYUNTAMIENTO

A las nueve de la noche se reunió la Comisión Permanente despachando el siguiente orden del día:

Se leyó el acta anterior la cual quedó aprobada.

— Se acuerda mandar á Tolosa una representación compuesta por el señor alcalde, don José R. Azpiazu y el señor Uranga con objeto de adquirir material de incendios.

— Se acuerda también felicitar á la banda del regimiento de Guipúzcoa por su brillante actuación durante las últimas fiestas igualmente á los organizadores de las mismas.

— Una instancia presentada por don Severino de la Maza solicitando pase una calle junto á sus terrenos. — Pasa á la Comisión de Fomento.

— Se aprueba el plano presentado por el Club Mallarri para la construcción de una caseta en el campo de deportes.

— Se acuerda también pagar una factura de 146,97 pesetas presentada por don C. Mati, farmacéutico de ésta.

— Se abren los pliegos cerrados presentados por los albañiles señores Usabiaga, Aristi y Chinchurreta sobre la albañilería de la Escuela de la barriada de San Pelayo, adjudicándose al señor Chinchurreta en 1.905 pesetas.

Y sin más asuntos se levanta la sesión.  
*El Correspondiente.*

Zarauz, 19-VIII-1924.

## En el Moderno

IRIGOYEN Y CAMPOS  
VENCEN A  
PASIEGO Y VEGA

Jugaron ayer en el frontón cubierto de Atocha Irigoyen y Campos rojos contra Pasiego y Vega azules, sacando Irigoyen el once y medio y Pasiego del diez.

Sin necesidad de forzar mucho la máquina vencieron los rojos con relativa facilidad dejando á sus rivales en 35 tantos.

BEGONÉS Y CANTABRIA  
VENCEN A  
QUINTANA Y OCHOA

Por fin, ayer, tuvimos la suerte de presenciar un partido á pala, colosalmente jugado, el cual duró hora y media larga.

Jugaren Quintana y Ochoa rojos, contra Begonés II y Cantabria azules, sacando los delanteros del diez y medio.

Después de una ruda pelea en la que los cuatro palistas sacaron á relucir su magnífico juego en esta especialidad, vencieron los azules, que dejaron á sus contrarios en 44 tantos.

Los cuatro jugaron colosalmente, siendo ovacionados por el público al terminar su hermosa labor.

¡Porque no lo harán siempre así?  
¡Con lo agradable que es el aplauso!

INASHIO.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—

La combinación para esta tarde es la siguiente:

Ucín y Larrañaga rojos, contra Ostolaza y Salaverría azules, sacando los delanteros del diez y medio.

—X—